



**LAPORAN HASIL
MUSYAWARAH KERJA CABANG III
(MUSKERCAB III)
TAHUN 2014**

**Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama
(PCNU) Jombang
Masa Khidmat 2012-2017**

PENDAHULUAN

Assalamualaikum Wr. Wb

Segala puji milik Allah SWT penguasa seru sekalian alam, sholawat dan salam semoga tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW.

Dengan selesainya pelaksanaan Musyawarah Kerja Cabang (Muskercab) III yang diselenggarakan di Pondok Pesantren Darul Ulum Kepuhdoko Tembelang Jombang, pada hari Ahad, tanggal 25 Januari 2015, maka kami dari Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Jombang menyampaikan laporan hasil Muskercab tersebut.

Muskercab III yang diikuti oleh perwakilan dari pengurus Majelis Wakil Cabang (MWC), Lembaga/Lajnah dan, Badan Otonom, kali ini membicarakan tentang 4 hal: (1) Laporan Monitoring pelaksanaan program tahun 2014 dan Rencana Kerja Program Tahun 2015; (2) Permasalahan organisasi; (3) Rekomendasi/tausiyah dan; (4) Bahtsul Masail.

Muskercab kali ini terasa sedikit istimewa, karena bertepatan dengan akan dilaksanakannya Mukhtamar NU Ke-33 yang bertempat di Jombang, dan menurut rencana akan diselenggarakan pada 1-5 Agustus 2015. Karena itu, pembahasan dalam Muskercab, terutama dalam rencana kerja, juga diselipkan kegiatan-kegiatan untuk menyemarakkan dan menyukseskan Mukhtamar.

Kami dari PCNU Jombang berharap apa yang telah direncanakan dalam Muskercab untuk tahun 2015, bisa dilaksanakan dengan baik, terutama oleh semua pengurus Lembaga/Lajnah sebagai pelaksana program PCNU Jombang.

Kami juga berharap semua pengurus MWC dan Badan Otonom bisa merujuk kepada hasil Muskercab ini dalam membuat perencanaan di organisasinya masing-masing.

Demikain, semoga Allah SWT senantiasa memberikan pertolongan kepada kita semua dalam mengemban amanat sebagai pengurus organisasi.

Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama
Jombang

Rais Syuriah,

Katib,

Ketua,

Sekretaris,

KH. Abd Nashir Fattah

KH. A Kholiq Hasan, M.Ag

Dr. KH Isrofil Amar

H. Muslimin Abdilla



LAPORAN MONITORING PROGRAM TAHUN 2014

Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Jombang
Masa Jabatan 2012-2017

Latar Belakang

Konferensi Cabang Nahdlatul Ulama (Konfercab NU) Jombang tahun 2012, yang diadakan pada tanggal 14-15 Juli 2012 telah menghasilkan beberapa rumusan strategis. Rumusan-rumusan strategis tersebut dihasilkan melalui beberapa sidang-sidang komisi, antara lain Sidang Komisi Organisasi, Komisi Program, Komisi Rekomendasi (Tausiyah) dan Komisi Masail Diniyah. Hasil sidang Komisi-komisi telah dinyatakan sah sebagai hasil dan amanah Konfercab NU Jombang tahun 2012 setelah mendapat pengesahan dalam Sidang Pleno.

Pada tahap selanjutnya, kecuali rumusan hasil sidang komisi Masail Diniyah, seluruh rumusan hasil sidang komisi yang telah disahkan tersebut dijadikan sebagai bahan dalam menyusun dan merumuskan Pokok-pokok Program Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama Jombang untuk Masa Khidmat 2012-2017. Agar terus bisa diingat dan dijadikan sebagai panduan selama lima tahun masa khidmat, serta digunakan acuan utama dalam merumuskan program tahunan PCNU Jombang, maka rumusan Pokok-pokok Program harus terus dituliskan.

Pokok-pokok program tersebut secara garis besar dikategorisasikan menjadi dua, yaitu "program internal dan program eksternal". Program internal meliputi penguatan bagi organisasi Nahdlatul Ulama Jombang, serta program eksternal diarahkan untuk mengurangi ancaman dan memanfaatkan peluang dari kondisi eksternal.

Pokok-pokok program internal meliputi:

1. Upaya memperkuat kelembagaan NU Jombang, baik dalam upaya pembenahan administrasi, sampai pada upaya pemenuhan kebutuhan-kebutuhan logistic;
2. Melakukan pendidikan dan pelatihan bagi kader-kader NU, agar menjadi kader yang bisa memahami organisasi secara baik dan menjadi kader yang memiliki militansi;
3. Menjalankan pembinaan kepada lembaga-lembaga di lingkungan NU, terutama lembaga pendidikan, kesehatan dan ekonomi;
4. Melakukan pendirian dan penguatan lembaga ekonomi, kesehatan dan sosial.

Sedangkan pokok-pokok program eksternal meliputi:

1. PCNU Jombang perlu membuat rumusan yang jelas dan tegas serta hati-hati dengan kembali ke khittah NU terkait peran dan posisi organisasi NU dan organisasi politik sebagai bagian dari gerakan Aswaja untuk mencapai tujuan NU sendiri. Rumusan tersebut akan menjadi rujukan bagi warga Nahdliyin untuk mengambil keputusan politik;
2. Melakukan upaya mempengaruhi kebijakan Pemerintah Jombang dengan: mengupayakan kebijakan pendidikan agar mengakomodir penuh ajaran Aswaja Annahdliyah; mengupayakan agar Pemerintah Kabupaten Jombang memperhatikan dan memberikan pelayanan dengan baik kepada lembaga-lembaga pendidikan yang dikelola kalangan NU; mendesak Pemerintah Kabupaten Jombang agar bisa membantu keberadaan RSNU dalam



- memberikan pelayanan kepada masyarakat; mengupayakan kepada Pemerintah Kabupaten Jombang agar bisa membantu pendirian lembaga keuangan NU, serta memberikan akses besar terhadap perkembangannya; menyelenggarakan kegiatan-kegiatan untuk mejalin komunikasi dengan organisasi-organisasi lain baik secara strategis maupun secara taktis; mendesak Pemerintah Kabupaten Jombang agar dalam upaya pelestarian lingkungan dan penanggulangan bencana melibatkan masyarakat;
3. Menjalankan desakan dan meminta kepada Kementeraian Agama Jombang, agar dalam perekrutan tenaga penyuluh agama selalu memberi tempat bagi person dari unsur Nahdliyin; *kelima*, mendorong RSNU agar segera mendapatkan legalitas operasional yang selanjutnya bisa disinergikan dengan fungsi pelayanan kesehatan bagi nahdliyin yang memiliki akses jaminan kesehatan (Askes, Jamsostek, Jamkesmas dan lain-lain).

Sebagaimana yang disebutkan di atas, selanjutnya, rumusan Pokok-pokok Program tersebut digunakan sebagai materi utama dalam menyusun langkah-langkah atau arah-arah strategis PCNU Jombang untuk lima tahun ke depan (2012-2017). Langkah yang digunakan adalah dengan menyusun Tujuan Strategis PCNU Jombang untuk 5 tahun ke depan.

Agar lebih terukur dalam pencapaiannya, maka Tujuan Strategis selama lima tahun tersebut diberi indikator. Indikator tujuan strategis ini diuraikan dalam kegiatan-kegiatan utama, yang selanjutnya diuraikan dalam Output tahunan beserta dengan indiktorinya dan, terakhir indikator Output tersebut dijadikan sebagai kegiatan dalam Rencana Kerja Tahunan.

Secara ringkas Kerangka Kerja Logis (kerangka kerja yang masuk akal) ini jika dibaca akan berbunyi seperti berikut: jika kegiatan dalam Rencana Kerja satu tahun dijalankan, maka Indikator Output akan diraih. Jika Indikator Output diraih, maka Output akan terlaksana. Jika Ouput terlaksana, maka Indikator Tujuan Startegis selama 5 tahun akan diraih. Jika Indikator Tujuan Strategis diraih, maka Tujuan Strategis 5 tahun bisa dicapai. Jika Tujuan Strategis tercapai, maka upaya pencapaian Visi bisa didapatkan.

Monitoring Pelaksanaan Program Tahun 2014

Rencana Kerja Tahun 2014 yang disusun dan disahkan dalam Muskercab II bulan Desember 2013 di Pondok Pesantren At Tahdzib Grenggeng Rejoagung Ngoro Jombang secara keseluruhan bisa dilaksanakan dengan baik. Meskipun ada beberapa kegiatan yang belum dijalankan oleh beberapa Lembaga/Lajnah, dan ada kegiatan yang terlaksana, tetapi kurang berjalan dengan baik dikarenakan beberapa sebab.

Berikut rincian kegiatan secara kuantitas yang direncanakan dan dilaksanakan oleh Lembaga/Lajnah PCNU Jombang selama tahun 2014:

No	Lembaga	Perencanaan	Pelaksanaan
1	Sekretariat	Pembuatan, pendistribusian dan pengarsipan SK-SK	Terlaksana
		Pembuatan surat-surat PCNU dan pengarsipan	Terlaksana
		Membuat dokumentasi	Terlaksana



	photo, video, audio dan cetak	
	Melakukan dan membukukan hasil notulensi rapat-rapat	Terlaksana, meskipun tidak 100%
	Melakukan pencatatan inventaris kantor	Terlaksana
	Menyediakan ruangan penempatan dan penyimpanan inventaris	Terlaksana
	Mengangkat 1 orang pengelola administrasi kantor	Terlaksana
	Mengangkat 1 orang penjaga kantor dan tenaga kebersihan dan logistik	Terlaksana
	Pengadaan peralatan dapur	Terlaksana, meskipun sebagian
	Pengadaan peralatan dan perlengkapan kebersihan	Terlaksana
	Perbaikan sarana kantor yang rusak	Terlaksana
	Pengadaan kamera untuk dokumentasi kegiatan PCNU	Terlaksana
	Pengadaan 1 unit laptop	Tidak Terlaksana
	Memenuhi biaya transportasi kantor dan ATK selama 12 bulan	Terlaksana
	Berlangganan listrik, telepon, internet, surat kabar dan majalah	Terlaksana
	Perbaikan 3 printer bisa berfungsi kembali	Tidak Terlaksana
	Pengadaan tanah atau kantor baru PCNU	Tidak Terlaksana
	Memelihara mobil operasional PCNU	Terlaksana
	Mengangkat 1 petugas pengelola website	Terlaksana
	Melakukan updating data di website secara rutin seminggu sekali	Terlaksana
	Pengadaan dan mengelola SMS center	Tidak Terlaksana
	Mengadakan 6 kali rapat Pengurus Cabang	Terlaksana
	Mengadakan 2 kali rapat koordinasi antar lembaga/ lajnah dan Banom	Terlaksana
	Mengadakan 3 kali rapat monitoring bagi setiap lembaga/ lajnah	Terlaksana 2 kali
	Mengadakan 1 kali rapat pleno Pengurus Cabang	Terlaksana
	Mengadakan Musyawarah	Terlaksana



		Kerja Cabang yang diikuti 145 peserta dari PCNU, MWC, Lembaga/Lajnah dan Banom	
2	Aswaja Center	Penambahan 100 judul buku/kitab	Penambahan 3 buku yang dipernah dibedah
		Pencatatan keluar masuk buku	Tidak terlaksana
		Mengadakan Lailatul Ijtimak di MWC, 2 kali dalam setiap bulan ke setiap MWC	Sudah melaksanakan 2 kali, selanjutnya tidak sanggup dan diberikan ke secretariat
		Pelatihan Aswaja 1 kali yang diikuti oleh 50 orang peserta	Terlaksana 2 kali, di MWC Ngoro dan Jogoroto
		Pelatihan dan sertifikasi guru Aswaja kerjasama dengan LP Maarif	Tidak terlaksana
		Diskusi Aswaja 6 kali yang diikuti oleh 50 orang/pertemuan	Terlaksana 5 kali
3	LTMNU	Pengumpulan data sesuai dengan survey data potensi NU dari PWNU	Terlaksana
		Sertifikasi 100 obyek wakaf dengan nadhir badan hukum NU terselesaikan (Kerjasama dg LWP)	Terlaksana
		Melanjutkan pendataan masjid/musholla	Terlaksana
		Pelatihan pelatihan pengelolaan masjid/musholla 1 kali diikuti oleh 50 org	Terlaksana
		Pelatihan khotib 1 kali yang diikuti oleh 50 org	Tidak terlaksana
		Pengadaan nameboard masjid kerjasama dengan BMT NU	Terlaksana sebagian
4	LBMNU	Bahtsul Masail 4 kali	Terlaksana 3 kali
		Publikasi hasil bahtsul masail melalui website dan Nahdlah	Terlaksana
5	LPBHNU	Mendampingi sedikitnya 2 kasus hukum	Terlaksana
		Menyelesaikan status hukum tanah di lokasi MTs dan MA Maarif Kauman Utara	Tidak terlaksana
6	LESBUMI	Festival Budaya Aswaja (Hadrah ISHARI, Kaligrafi dll) selama 2 hari	Terlaksana
		Peringatan HARLAH NU kerjasama dg Lakpesdam	Terlaksana
7	LPBANU	Pembentukan Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Bencana Alam dan siap diterjunkan	Terlaksana. Butuh pergantian ketua



8	LP MAARIF NU	Pertemuan 2 kali dengan fraksi-fraksi di DPRD Jombang	Terlaksana
		Pertemuan dengan Pemerintah Kabupaten Jombang 1 kali	Terlaksana
		Membuat 1 unit madrasah NU percontohan	Terlaksana
		Fasilitasi peningkatan mutu 246 MI, 30 MTs/SMP dan 10 MA/SMA	Terlaksana, meskipun belum 100%
		Pertemuan dengan Pemkab dan DPRD untuk Mempengaruhi dan Mengupayakan kebijakan pendidikan agar mengakomodir ajaran Aswaja Annahdliyah	Terlaksana
		Pekan Olahraga dan Seni Maarif/ Porsema yang diikuti oleh siswa MI se Jombang	Belum terlaksana
		Pawai Taaruf dalam rangka PHBI oleh Siswa MTs dan MA	Belum terlaksana
		Lomba bilal, khotib dan adzan untuk MI, MTs dan MA kerjasama dengan LTMNU	Terlaksana, tetapi kerjasama dengan IPNU-IPPNU
9	LFNU	Hisab dan rukyat akhir sya'ban, akhir Ramadhan dan akhir Dzulqo'dah th 1435 H	Terlaksana
		Pelatihan yang diikuti oleh 25 orang peserta	Tidak terlaksana
		Pengadaan alat rukyah	Dalam proses pelaksanaan
		Terfasilitasinya pengukuran arah qiblat di masjid atau musholla yg mengajukan bantuan pengukuran	Terlaksana 3 kali
10	RMI NU	Pelatihan kader penggerak jamiyah dari pesantren 1 kali yang diikuti oleh 30 orang	Dilakukan dengan halaqoh pimpinan pondok pesantren se jombang
		3 kali pertemuan antar pondok pesantren se-Jombang	Dilakukan dengan Turba ke PonPest di 4 wilayah Jombang
		Festival Pesantren Se-Jombang	Dilakukan dengan membuat kegiatan gebyar tahun baru
11	LDNU	Safari Ramadhan oleh beberapa tim PCNU ke 21 MWC	
		Penyediaan 20 orang dari jajaran Syuriah dan A'wan memenuhi kebutuhan da'i dalam pengajian rutin MWCNU dan PAC Muslimat	
		Memenuhi permintaan da'i	



		dari media oleh 7 orang jajaran Syuriah	
		Pengajian umum 2 kali di 2 MWC	
		Pertemuan dengan Kemenag 2 kali tentang perekrutan tenaga penyuluh agama selalu memberi tempat bagi person dari unsur NU	
		Adanya pelatihan da'li yang diikuti oleh 50 orang	
12	LAKPESDAM NU	Lokakarya tentang sistem keuangan	Tidak terlaksana
		Lokakarya tentang mekanisme hubungan lembaga/lajnah dan Banom	Tidak terlaksana
		Lokakarya tentang pola hubungan PCNU Jombang dengan organisasi lain termasuk Organisasi Politik	Tidak terlaksana
		Bimbingan teknis terlibat dalam RPJMDes	Terlaksana, dalam bentuk pendampingan MWC-Ranting
		Fasilitasi pelatihan bagi kader IPNU-IPPNU 1 kali diikuti 25 orang	Tidak terlaksana
13	LTNU	Penerbitan Nahdliyah 4 kali	Terlaksana 3 kali
		Penerbitan 1 judul buku terjemahan tentang amaliah Aswaja	Tidak terlaksana
14	LPNU	Pengadaan nameboard masjid oleh LTMNU yang dikerjasamakan dengan LPNU	Tidak terlaksana
		Workshop LPNU-BMT NU se Jombang	Terlaksana
		Pelatihan pengelolaan lembaga keuangan mikro bagi kelompok yang diikuti oleh 25 orang peserta	Terlaksana
		Mendirikan 1 Unit BMT-NU di MWC	Terlaksana
		Fasilitasi Kerjasama BMTNU dengan LAZISNU	Tidak terlaksana
		Pertemuan dengan Pemkab dan DPRD tentang pengembangan BMTNU 1 kali	Terlaksana
15	LKNU	Melanjutkan pengadaan Kartanu di 21 WMC (melayani di kantor)	
		Pengadaan sistem pelayanan Kartanu beserta database	



16	LAZISNU	Kerjasama LAZISNU dengan BMTNU	Tidak terlaksana
17	LPPNU	Pelatihan pengorganisasian yang diikuti oleh 30 orang peserta	Terlaksana
		Pelatihan teknologi pertanian yang diikuti oleh 30 orang peserta	Belum terlaksana, meskipun secara informal sudah dilakukan
18	LKNU	Pelatihan kader kesehatan yang diikuti oleh 50 orang peserta	Tidak terlaksana
		Mendirikan 1 Balai Pengobatan di MWC	Tidak Terlaksana
		Pertemuan PCNU dengan Direksi RSNU untuk bagaimana caranya meningkatkan citra RSNU 2 kali	Tidak terlaksana
19	LWPNU	Sertifikasi 100 obyek wakaf dengan nadhir badan hukum NU terselesaikan (Kerjasama dengan LTMNU)	Terlaksana, meskipun jumlahnya masih belum terpenuhi (Pengurus baru)

Seluruh kegiatan yang direncanakan oleh sekretariat PCNU dan seluruh lembaga/lajnah, dan yang diputuskan dalam Pleno Muskercab II tahun 2013 berjumlah 88 (delapan puluh delapan) kegiatan.

Ada dua jenis kegiatan yang dijalankan selama tahun 2014, seperti yang telah dilakukan pada tahun 2013. Kegiatan tersebut adalah: (1) kegiatan yang bersifat dukungan (*supporting system*). Kegiatan ini sepenuhnya dijalankan oleh sekretariat PCNU Jombang yang dijalankan oleh sekretaris; (2) kegiatan yang bersifat aksi nyata (*implementatif*) yang dijalankan oleh pengurus lembaga /lajnah.

Analisis Pelaksanaan Program Tahun 2014

Jika dibandingkan dengan perencanaan kegiatan untuk tahun 2013, maka jumlah kegiatan yang direncanakan untuk tahun 2014 secara kuantitas jumlahnya lebih banyak. Pada tahun 2013, kegiatan yang direncanakan berjumlah 74 (tujuh puluh empat) kegiatan, sedangkan tahun 2014 jumlah kegiatan yang direncanakan berjumlah 88 (delapan puluh delapan) kegiatan.

Dari 88 (delapan puluh delapan) kegiatan yang telah direncanakan tersebut, dirinci sebagai berikut:

1. Sebanyak 58 (lima puluh lima) kegiatan sudah dilaksanakan, dengan rincian: 44 (empat puluh satu) kegiatan dilaksanakan betul-betul sesuai dengan perencanaan yang dibuat; 14 (empat belas) kegiatan dilaksanakan tetapi secara kuantitas (jumlah kegiatan) belum sesuai dengan yang direncanakan;
2. Sebanyak 13 (tiga belas) kegiatan belum/tidak dilaksanakan.
3. Sebanyak 8 (delapan) kegiatan belum dilaporkan oleh 2 (dua) lembaga: LDNU dan LKGNU



4. Ada 1 (satu) kegiatan yang sesuai mandat Muskercab II dilakukan oleh Aswaja Center, di tengah jalan diserahkan kepada sekretariat, yaitu kegiatan Lailatu Ijtimak.

Jika dilihat dari upaya mencapai Tujuan Strategis 5 (lima) Tahun yang terdapat di dalam Kerangka Kerja Logis dan Rencana Kerja 2014, maka kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan masih sesuai dengan perencanaan yang dibuat, meskipun beberapa kegiatan disesuaikan dengan kondisi yang berkembang.

Adapun kegiatan-kegiatan yang belum dilaksanakan, maka pengurus Lembaga/Lajnah harus merencanakan untuk tahun berikutnya (2015), serta mengembangkan Rencana Kerja dengan tetap memperhatikan dan merujuk ke Kerangka Kerja Logis 2012-2017.

Pelaksanaan kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh Sekretraiat dan seluruh Lembaga/ Lajnah secara keseluruhan akan turut membantu pencapaian Tujuan Strategis Program selama 5 tahun (2012-2017), serta pencapaian Visi Nahdlatul Ulama, paling tidak di wilayah Kabupaten Jombang.

Secara sederhana bisa dikatakan bahwa, apabila Lembaga dan Lajnah berhasil melaksanakan kegiatan-kegiatan yang ada di Rencana Kerja Tahunan, maka secara langsung Lembaga dan Lajnah sudah memberikan kontribusi bagi pencapaian Tujuan Strategis 5 Tahun PCNU Jombang. Kontribusi tersebut akan menyumbang pada upaya pencapaian Visi Nahdlatul Ulama.

Disamping kegiatan-kegiatan yang terdapat di dalam Rencana Kerja PCNU Jombang, setiap Lembaga dan Lajnah juga memiliki kegiatan-kegiatan lain yang juga menopang bagi upaya pencapaian Tujuan Strategis 5 tahun dan Visi Nahdlatul Ulama. Karena itu, kegiatan-kegiatan lain yang direncanakan secara mandiri oleh Lembaga/Lajnah harus sesuai dengan Tujuan Strategis PCNU Jombang, agar bisa menopang keberhasilan bagi upaya pencapaian Visi Nahdlatul Ulama.

Sedangkan secara eksternal, kendala-kendala yang dihadapi oleh PCNU Jombang berkaitan dengan semakin intensifnya gerakan yang dilakukan oleh Islam garis keras dengan kegiatan-kegiatan yang langsung bersentuhan dengan basis-basis NU. Kendala ini disikapi oleh PCNU Jombang dengan pelaksanaan kegiatan pendampingan kepada pengurus MWC dan Ranting.

Kegiatan yang dalam pelaksanaannya dijalankan oleh Lakpesdam NU ini, dilakukan dengan memberi tugas kepada para pendamping dari unsur PCNU. Meskipun kegiatan ini kurang berjalan secara intensif, tetapi untuk sementara bisa membuka ruang diskusi bagi pengurus MWC dan Ranting dalam menyelesaikan persoalan-persoalan organisasi. Kurang intensifnya kegiatan ini, lebih karena factor teknis, yaitu sulitnya dalam menentukan waktu, dan karena factor pemahaman, yaitu tentang tujuan dan manfaat dari kegiatan ini bagi organisasi Nahdlatul Ulama.



Kegiatan lain yang berupaya untuk menyelesaikan persoalan-persoalan secara riil antara lain: (1) pendirian *Baitul Mal wa Tamwil* (BMTNU) yang dilakukan oleh LPNU. Selama dua tahun pelaksanaan program, LPNU berhasil memfasilitasi pendirian dan mendorong beroperasinya 2 (dua) BMTNU, yaitu di Jombang Kota dan Bareng, hal ini sesuai dengan indikator yang ditetapkan; (2) pendirian SMK NU 01 di Jogoroto, yang dilaksanakan oleh LP Maarif NU. Pendirian SMK NU ini dilakukan setelah PCNU Jombang mendapatkan wakaf tanah di Jogoroto. Saat ini dalam proses perijinan.

Disamping itu, sesuai dengan rekomendasi beberapa pertemuan dan workshop pra Muskercab II tahun 2013 bahwa, PCNU Jombang harus memperkuat kader muda dan organisasinya, maka pada tahun 2014, lembaga yang mendapat mandate untuk menyelenggarakan kegiatan-kegiatan tersebut adalah LP Maarif NU dan Lakpesdam NU. Kedua lembaga ini, selama tahun 2014 memfasilitasi kader-kader IPNU dan IPPNU untuk memperkuat organisasinya dengan melakukan konsolidasi, dan untuk saat ini ada perubahan yang cukup signifikan dalam organisasi kader muda tersebut.

Perubahan Kepengurusan

Selama tahun 2014, ada perubahan di kepengurusan PCNU Jombang. Perubahan ini dikarenakan ada pengurus yang meninggal dunia, dan dikarenakan pergantian dan pengeseran posisi.

Di kepengurusan inti, salah satu anggota A'wan yaitu KH Yusuf Zawawi meninggal dunia, sehingga anggota A'wan berkurang satu orang. Sedangkan salah satu ketua lembaga, yaitu Drs. M. Satar (LPBA) juga meninggal dunia. Ke dua pengurus yang telah meninggal dunia ini, sampai saat ini belum diganti.

Sementara itu, untuk pergantian kepengurusan terjadi di LAZISNU, LWPNU, dan LKNU. Untuk saat ini ketua LAZISNU dipegang oleh H. Maulana Syahiduzzaman, ketua LWPNU dipegang oleh H. M. Ilham, S.Ag dan, ketua LKNU dipegang oleh Minan Rahman, S.Ag. Sedangkan kepengurusan LPBA sampai saat ini belum dilakukan pergantian ketua.

Rencana Kerja Tahun 2015

Dalam menghadapi tahun ke-tiga masa khidmat 2012-2017, kepengurusan PCNU Jombang, pada tahun 2015 akan menyusun Rencana Kerja tahun 2015, sebagai upaya melaksanakan amanat Konferensi Cabang NU Jombang di PP Bahrul Ulum Tambakberas Jombang Tahun 2012.

Perencanaan tahun 2015 yang disusun dan disahkan dalam Musyawarah Kerja Cabang (Muskercab) III di Pondok Pesantren Darul Ulum Kepuhdoko Tembelang Jombang harus tetap mengacu pada hasil-hasil Konfercab Tahun 2012 dan Kerangka Kerja Logis yang disusun dalam Muskercab I di Pondok Pesantren Mambaul Maarif Denanyar Jombang.

Menurut rencana yang telah diputuskan dalam rapat pleno Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Pada tanggal 1-5 Agustus akan diselenggarakan



Muktamar NU ke-33 di Jombang. Karena itu, dalam membuat perencanaan untuk kegiatan tahun 2015, penyelenggaraan Muktamar di Jombang harus menjadi pertimbangan semua Lembaga/Lajnah. Apa yang akan dilakukan oleh Lembaga/Lajnah dalam menghadapi momentum lima tahunan ini?

Draft perencanaan yang telah disusun berdasarkan kebutuhan dan mengacu kepada tujuan strategis 5 (lima) tahun diuraikan sebagai berikut:

